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裕華籌辦梅州商品推廣月
余國春余鵬春迎梅州市副市長杜敏琪一行

廈門聯總歡宴胡志強一行

余國春表示，一直以來裕華與梅州市的互動十分頻
繁，裕華是國貨專家，希望利用自己的專長，讓港

人品嚐客家美食、領略客家文化及推廣名優商品，希望
將客家人的優秀文化推向國際。余國春稱，2015年是裕
華邁入56周年的新開始，在這樣重要的年份裡，再一次
與梅州市政府合作，舉辦「梅州商品及客家文化推廣月
活動」別具意義。

余國春：往年展銷反應熱烈
余國春表示：「我的根在梅州，記得小時候父親就時
常跟我提及家鄉，父親就是從家鄉松口坐船到汕頭再下
南洋的。無論走到哪裡，自己都是梅州客家人。」他表
示2013年在裕華舉辦的「客家名優產品展銷月」，反應
熱烈，說明大家對家鄉梅州的東西非常重視。他更表
示，其實在梅州有不少資源，如有很多不同種類的菌
類，相信是很受歡迎的健康食品，可加以包裝宣傳；在
山上有很多奇石，若將「山石」變成「玉石」，轉為觀
賞的工藝品，價值將大為提升。
他稱，梅州是很特別的地方，地理位置特殊，可享有
福建及廣東兩省優勢，伴隨國家「一帶一路」發展戰
略，增設廣東、福建自貿區，加上廣東省與香港簽定的
CEPA等有利條件。相信梅州若能把握機遇，加強人才
的培養，創新理念，發展前景廣闊。

余鵬春：推介家鄉名優特產
余鵬春指，裕華國貨秉承「支持國貨，以國貨為
榮」的理念，一直以來為祖國和海外對外貿易發展搭
建橋樑，自己作為客家商人，希望藉裕華國貨這個平
台，為梅州商品、文化走出國門作貢獻。他表示，自
己對家鄉梅州有很深的感情，一直以來都關注着家鄉
發展，為推動家鄉與香港經貿合作、客家文化、家鄉
教育等經常穿梭梅港兩地。今年裕華再次舉辦「梅州
商品及客家文化推廣月活動」，在往年基礎上，裕華
希望籌劃得更周詳，將更全面推介梅州特產、特色予
各界人士認識。

杜敏琪指出，2013年在裕華國貨舉辦的首屆「客家名
優產品展銷月」取得非常好效果，對梅州商品的標準制
定、管理層次的提高、品質保障、對外宣傳都有很大幫
助。今次專程來港，感謝裕華對家鄉的支持及作出的貢

獻，裕華在港享有很好的美譽度和號召力，今年再次在
裕華舉辦「梅州商品及客家文化推廣月活動」，藉升級
後的裕華國貨繼續為家鄉產品、旅遊業、文化推廣等再
添新猷。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）裕華國貨董

事長總經理余國春、董事總經理余鵬春日前於

裕華總部歡迎梅州市副市長杜敏琪一行。余國

春表示，今年裕華邁入56周年，公司投入逾

億翻新的佐敦總店將以全新面貌示人。作為梅

州客家人，裕華希望今年與梅州市再度合作舉

辦第二屆「梅州商品及客家文化推廣月活

動」，繼續挖掘優質、豐富的梅州商品，利用

裕華這一平台，向香港市民及遊客推廣梅州特

色優質產品、客家文化及特色旅遊資源。
著名僑鄉梅州，地

靈人傑，自古以來人
才輩出，近年來在國際的
舞台上也備受矚目。在荷

蘭法爾斯舉行的2014年國際慢城聯盟年
會上，國際慢城聯盟正式授予梅州梅縣
區雁洋鎮「國際慢城」稱號，雁洋鎮成
為繼南京椏溪之後的中國第二個「國際
慢城」。

崇尚自然 生活更有詩意
梅州市副市長杜敏琪表示，「慢城」是

一種放慢生活節奏的城市形態。慢，並不
是慢本身，而是說可持續的發展、更有效
率的工作、更有詩意的生活。根據國際慢
城聯盟的規定，獲評「國際慢城」的城
鎮、村莊或社區必須人口在5萬以下，追
求綠色生活方式，支持傳統手工方法作
業，不設速食區和大型超市等，具體規定
多達54項。慢生活並非散漫和慵懶，而
是自然與從容，這種「讓生活節奏慢下
來」的理念，提倡一步一步、慢慢地發
展，注重遠離速食食品、高耗能源，與梅
州宣導的「休閒到梅州、享受慢生活」的
發展理念不謀而合。

梅州有長壽之鄉美譽
梅州更有中國「長壽之鄉」之美譽，

目前梅州有百歲以上老人460人，90歲
至99歲老人19,000人，80歲至89歲老
人86,000人，具有普遍的長壽傳統。 梅
州水土含豐富的硒元素，硒有抗癌、抗
氧化的作用，也是人體所需要的微量元
素，富硒水土產出的農產品對人體健康
長壽有很大的促進作用，加上梅州良好
的生態環境，成為梅州人健康長壽的秘
方。 ■香港文匯報記者邵萬寬
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香港文匯報訊（記者邵萬寬）香港廈門聯誼總會
理事長王少華等首長元旦假金鐘港麗酒店歡宴中國國
民黨副主席胡志強率領的訪問團一行，中聯辦台務部
部長唐怡源，福建社團聯會主席吳良好、永遠榮譽主
席林廣兆，統促會香港總會理事長盧文端等出席，賓
主就兩岸三地和平發展廣泛交換意見。

王少華致歡迎辭
王少華致歡迎辭時讚揚胡志強是一位兼具勤奮實幹

與親和力的政治人才，事業、家庭面面俱到。她指，
胡志強2007年率團來港參加廈門聯誼總會換屆慶典時
說︰「兩岸交流往來，必將由一朵花，變成一個花
園，由一棵樹，發展成一片森林。」當年的預言今天
已變成了現實，該會過去9年在兩岸之間舉辦各類活
動共有26次，平均每年將近3次。在胡志強擔任台中
市長期間，廈門和台中兩市交流互動得以高效、順暢
進行，推動兩岸雙十中學5次「音樂藝術夏令營」互
訪，極大地促進了兩岸三地的民間交流和商貿往來。
王少華續指，目前香港和台灣一樣局勢多變，風

起雲湧，雖然兩地有不同之處，但也面對許多同樣
的問題，值得去探討，共同去總結、分享其中失敗
或成功的經驗。她希望，胡志強今後能來港為聯誼
總會主辦的論壇擔任主講嘉賓，以其學者的睿智和
豐富的從政經驗，為將來兩岸三地的發展前景提供
良策。
胡志強盛讚廈門人在港貢獻卓越、身體力行、出

錢出力促進台中與廈門的兩市關係。他指，在聯誼總
會的推動下，廈門和台中市的互動密切，尤其是開通
廈門跟台中的直航以後，兩個城市關係更密切，是兩
岸關係跑得最快的。他讚揚該會匯聚各方精英，致力
推動廈門跟台中成為兄弟城市，發起的很多活動更是
開創了兩岸交流合作的先河，成績有目共睹。特別是
在雙方的共同努力下，台中市在海峽論壇中擔綱重要
角色，對密切兩岸關係作出了重要貢獻。他冀望該會
再接再厲，續以「用情、深耕」來促進台中、甚至是
全台灣跟廈門的關係，助推兩岸關係和諧共榮。
廈門聯誼總會永遠榮譽會長陳金烈、陳成秀、吳

天賜、曾琦、陳榮旋、李仲樹，副理事長林龍安、洪
頂超、李冠華、廖宜春、蘇進展、陳志煒、蔡瑞義，
副監事長吳秋北、蔡素玉、王春新、吳健宏、蘇永
安、劉與量，秘書長林永佳等近60人出席歡迎晚
宴。■香港廈門聯誼總會接待中國國民黨副主席胡志強一行，賓主合照。 香港文匯報記者邵萬寬 攝

▲杜敏琪一行向
余國春(左四)、
余鵬春(左二)致
送「客家山居
圖」作為紀念。

邵萬寬 攝

◀杜敏琪(左)、
余國春商推廣活
動事宜。

邵萬寬 攝

■責任編輯：李一凡 版面設計：歐鳳仙
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■■晚宴現場嘉賓合影晚宴現場嘉賓合影

何周禮建築設計事務所十五周年晚宴於
2014年12月20日（星期六）在香港會議展
覽中心成功舉行，當晚宴開30多席，出席賓
客超過300位，包括本港城中名人、社會名
流和政界人士。
香港特別行政區立法會建築、測量及都市
規劃界功能界別謝偉銓議員為當晚的主禮嘉

賓。當晚VIP嘉賓包括職業訓練局副總監曾
慶豐博士、colourliving 創辦人兼執行董事劉
思蔚及何周禮建築設計事務所有限公司董事
畢翠文等。

2014年11月25日，香港保險中介行業協
會假香港九龍尖沙咀廣東道中港城的皇室婚
宴舉行成立創會及就職典禮，活動於當天下
午5：30在氣氛熱烈的就酒會中開始，眾多
嘉賓到場並進行登記，其中包括中華人民共
和國香港特別行政區保險業監理專員蔡淑
嫻，前保險登記委員會主席及前立法局主席
黃宏發，香港特別行政區立法會議員郭偉
強，香港保險業聯會主席潘榮輝等等。
香港保險業中介行業協會會長鄭國基在致
辭時表示，該會希望能配合國家保險方向發
展，把握國家新政策，推動國際金融、航
運、貿易、經濟和科技創新五大中心建設的
衍生保險的需求，以香港保險從業員多年保
險發展經驗，在核保、理賠、風險管理方
面，協助內地保險市場發展，以客為本的專

業精神，推動國家建立與國際接軌的保險市
場平台。
誕生於2014年2月的香港保險中介行業協

會，是目前全國第十家中介行業協會，致力
於將香港國際保險業的訊息和技術，輻射到
內地各省份，推動國家保險業健康發展；同
時也會和各地中介協會積極交流溝通，把內
地保險市場具有特色的資訊帶回香港，幫助
香港同業北上發展。香港保險中介行業協會
為香港保險業服務的項目還包括會員事務，
行業事務，教育及社會服務等。

■典禮現場嘉賓合影

香港跳繩體育聯會日前在小西灣漢華中
學與世界跳繩體育聯會簽訂合作備忘錄，
世界跳繩體育聯會會長咸美頓（Shaun
Hamilton）更專程訪港，可見重視程度。
該會邀得香港特別行政區全國人民代表大
會代表葉國謙議員為簽署儀式作見證，以
示隆重。備忘錄的簽署也標誌着香港跳繩
體育聯會推動繩運進入新里程。

■香港文匯報記者陳濤

在進行簡單而隆重的合作備忘錄簽署儀式之前，香港跳繩體育
聯會在一眾包括港協副會長貝鈞奇、香港中華出入口商會會

長莊成鑫及中國人民政治協商會議浙江省委員會委員詹洪良等主
禮嘉賓的見證下，進行新一屆執行委員會就職典禮，以迎接新挑
戰及新格局的來臨。
中國香港跳繩體育聯會是本地非牟利的跳繩組織，也是世界跳

繩體育聯會(World Jump Rope Federation)及亞洲跳繩體育聯會
(Asian Jump Rope Federation)的成員，致力推動香港跳繩運動的
發展。今次與世界跳繩體育聯會簽訂合作備忘錄後，中國香港跳
繩體育聯會在國際及亞洲地區的地位獲正式確定，同時亦獲得國
際間的認可和肯定。
中國香港跳繩體育聯會李志強會長致辭表示：「聯會成立以

來，見證了香港跳繩運動員堅毅不屈的精神。感謝全體執委會成
員過去的投入、付出和心血。各位成員同心協力為會務所作出的

努力，令中國香港跳繩體育聯會在短短兩年間取得豐碩成果，也
讓我不勝感激。」他承諾將竭盡所能，在未來的日子，將跳繩體
育運動朝着更健康、更普及的方向發展。
世界跳繩體育聯會會長咸美頓（Shaun Hamilton）表示：

「作為來自香港的代表，李志強會長為首的中國香港跳繩
體育聯會，體現了中國香港跳繩體育聯會綜合實力的提升
以及國際組織對香港的認可，也是我們最佳的合作組織。
聯會有助鼓勵及培養更多具潛質運動員，全面推動本地跳
繩體育發展，以使跳繩在香港以至亞洲成為真正的運動為
目標。」
中國香港跳繩體育聯會主席梁健璋表示：「我們最大的願景是

將跳繩運動普及化，本會的會徽是一個樣似洋紫荊的跳繩圖案，
以此象徵全港每一位港人都參與跳繩運動，強身健體，這亦同時
是我們首要的宗旨。」

何周禮建築設計事務所
慶祝成立十五周年

香港保險中介行業協會
舉行創會及就職典禮

香港跳繩體育聯會與世界跳繩體育聯會香港跳繩體育聯會與世界跳繩體育聯會
簽訂合作備忘錄簽訂合作備忘錄

■中國香港跳繩體育聯會李志強會長與世界跳繩體育聯會咸美頓會長簽署合
作備忘錄，香港特別行政區全國人民代表大會代表葉國謙議員見證。


